
REQUERIMENTO Nº 740/07 

De Providências 

 
 

“Quanto à falta de redutor de 
velocidade no Jardim São 
Francisco”. 
 
 

 
Considerando-se que, os proprietários de indústrias situadas 

na Rua Carijós, nas proximidades do nº 972, no bairro Jardim São 
Francisco, reclamam da alta velocidade que automóveis empreendem 
naquela avenida,  

 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao departamento competente, para que efetue a colocação de 
redutores de velocidade na Rua Carijós, nas proximidades do nº 972, no 
bairro Jardim São Francisco. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de agosto de 2007. 
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